

ARGENTINA CONSIDERA INEXISTENTE EL LAUDO ARBITRAL SOBRE EL CANAL DE BEAGLE

BUENOS AIRES, 23 de febrero.— El presidente argentino Jorge R. Videla dijo hoy aquí que considera inexistente la decisión británica sobre el Canal de Beagle. Exhortó a que "la razón prive sobre la pasión y la serenidad sobre la impaciencia" en la resolución del diferendo con Chile. (UPI).
(Más información en la página 13.)

Videla considera inexistente la decisión británica sobre límites

(UPI, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 23 de febrero.— El presidente Jorge R. Videla dijo esta noche que la Argentina considera inexistente un laudo arbitral británico que favoreció a Chile en el conflicto limítrofe austral que separa a los 2 países, y al mismo tiempo exhortó a encarar el diferendo de modo que "la razón prime sobre la pasión, la serenidad sobre la impaciencia".

Videla expuso esos puntos de vista en un discurso difundido por radio y televisión, diciendo que creía necesario explicar al pueblo argentino la situación planteada por la controversia fronteriza, y que lo hacía "en mi carácter de presidente del país, como tal, responsable de la conducción de las relaciones exteriores".

La exposición presidencial tuvo lugar pocas horas después que la junta militar de gobierno, integrada por Videla y los comandantes de la Armada y la Fuerza Aérea, analizara el problema limítrofe, y de intensas conversaciones sostenidas acerca del mismo tema por los altos mandos de las 3 armas.

PIDEN RESPETAR LOS DERECHOS HUMANOS

Por su parte, el ex presidente Arturo

Frondízi reclamó al gobierno militar el firme respeto de los derechos humanos, sin excepciones.

Formuló la exhortación en momentos en que las autoridades intensifican sus esfuerzos para tratar de desvirtuar denuncias en el exterior de que en la Argentina se violan los derechos humanos.

En un documento difundido por la prensa con motivo de cumplirse hoy 20 años de su elección como presidente, Frondízi pidió la adopción de "un sistema de plenas garantías para el goce y ejercicio de los derechos humanos para todos sin excepción".

"Ello debe ser efectivamente así, y no existe justificativo válido que demore su más rigurosa aplicación", agrega el ex presidente en su documento, en el que también critica a la conducción económica y formula sugerencias para una eventual apertura política.

OPINION DE BALBIN

A la vez, el dirigente Ricardo Balbín, líder de la segunda fuerza política argentina, acusó hoy al gobierno militar de instrumentar un plan económico negativo para el país.

"Nos lleva a a quiebra de la pequeña empresa por una cuestión de centralización económica", aclaró el titular de la Unión Cívica Radical.

UNO/MAS/UNO

AMERICA LATINA

DISCURSO DE VIDELA SOBRE EL BEAGLE

BUENOS AIRES, 23 de febrero (EFE). — El jefe de Estado argentino, general Jorge Videla, definió hoy el "Acta de Principio de Acuerdo" con Chile como la única "vía pacífica" para lograr una solución al conflicto en el mar austral. Dicho documento fue firmado el lunes pasado en Puerto Montt, Chile.